

**CARE salue les engagements pris lors de la conférence des donateurs sur l'Afghanistan mais réitère la nécessité d'intensifier l'aide humanitaire.**

En janvier 2022, les Nations Unies ont lancé leur plus grand [Appel humanitaire](#) à ce jour, pour un montant de 4,44 milliards de dollars, afin de faire face à la profonde crise économique et humanitaire qui touche l'Afghanistan, par le biais du Plan de réponse humanitaire 2022.

CARE salue les engagements des bailleurs le 31 mars lors de la [Conférence des donateurs à haut niveau pour soutenir la réponse humanitaire en Afghanistan](#). Lors de cet événement, co-organisé par les gouvernements du Royaume-Uni, de l'Allemagne et du Qatar, les donateurs se sont engagés à verser plus de 2,4 milliards de dollars pour répondre à la crise humanitaire en Afghanistan. CARE regrette que ces promesses soient bien en deçà de l'objectif, soit seulement un peu plus de la moitié de l'Appel des Nations Unies, et réaffirme que les conséquences de l'inaction seront graves et affecteront les Afghanes et les Afghans à la fois sur le court et le long terme. CARE appelle tous les acteurs humanitaires et du développement à rester mobilisés afin de continuer à intensifier les efforts, à l'heure où [23 millions de personnes sont confrontées à une faim aiguë](#), dont quatre millions d'enfants de moins de cinq ans en risque de malnutrition aiguë. Soutenir la réponse à la crise des liquidités est également essentiel.

CARE salue également les engagements des donateurs en faveur de l'éducation des filles et se joint à l'appel des donateurs auprès des autorités de fait pour autoriser le retour à l'école de toutes les filles.

L'aide humanitaire doit atteindre les plus vulnérables, y compris les femmes et les filles.